

稲作体験田 稲刈り

上峰小学校では、平成22年度から毎年、地域の皆様の御協力を得て、もち米を植え稲文字を作っています。

今年も6月に上峰小学校の5年生が田植えを行った苗が成長し、見事な稲文字「チームワーク」ができあがり、稲刈りを11月1日（金）に行いました。

初めて鎌を手にする児童も多く、最初は戸惑いながらも楽しそうに稲を刈っていました。自分達で植えた苗が成長し、収穫できる喜びを実感

できたことと思います。

今回稲刈りしたもち米を用いて、12月6日（金）にもちつき会を行う予定です。

この稲作体験学習は、上坊所地区及び上坊所生産組合など多くの方々の御協力を得て実施しております。関係者の皆さま御協力ありがとうございました。



子ども議会

11月15日（金）、上峰町議会並びに上峰町執行部の御協力を得て、上峰中学校3年生による子ども議会が開催されました。上峰中学校では、3年生の総合的な学習の時間において地域学習に取り組み、例年この学習の一環として、生徒による模擬議会（子ども議会）を実施しています。

昨年度までは、議長・議員役を生徒が担い、一般質問を体験していました。今年度は生徒の地方自治に対するより深い理解へとつなげるため

に、議長・議員役に加え、執行部（町長、課長・副課長）役も生徒が担い、議会と執行部双方の立場で条例案の作成、議案一括上程、議案審議から討論採決までの一連の流れを体験しました。

生徒が事前に準備した2つの条例案、「水害対策に関する条例」及び「県道の緑化に関する条例」について、議会と執行部が議論する様子は本議会さながらで、地方自治への関心がさらに深くなったことと思います。



第72回県民スポーツ大会 躍進賞受賞

10月19日(土)・20日(日)の2日間、鳥栖市・神埼市・基山町・上峰町・みやき町・吉野ヶ里町を主会場として、第72回佐賀県民スポーツ大会が開催されました。

上峰町からは14種目に273名の選手が出場され、総合順位(町の部)にて前年度より順位が10位から7位に大きく上昇したため、躍進賞を受賞しました。選手の皆さま、大変お疲れ様でした。各種目の成績は次のとおりとなっています。

種目	種別	成績
陸上競技	一般男子	町の部 第8位
サッカー	一般男子	第1位
テニス	一般男子	2回戦敗退
	一般女子	2回戦敗退
剣道	一般男子	1回戦敗退
バレーボール	一般女子	1回戦敗退
ソフトテニス	一般男子	2回戦敗退
	一般男女	1回戦敗退
卓球	一般男子	1回戦敗退
	一般女子	2回戦敗退
軟式野球	一般男子A	1回戦敗退
	一般男子B	第3位
ソフトボール	一般男子A	1回戦敗退
	一般男子B	1回戦敗退
	一般女子	第3位
バドミントン	一般男子	1回戦敗退
バスケットボール	一般男子	1回戦敗退
ゴルフ	一般男女	第5位
	個人の部 (女子の部)	中山 結愛 第2位
グラウンドゴルフ	一般男女	第13位
ゲートボール	一般男女混成A	町の部 第4位
	一般男女混成B	町の部 第4位
	一般男女混成(総合)	町の部 第2位



グラウンド・ゴルフ大会の結果

大会名 令和元年10月
上峰町グラウンド・ゴルフ
月例大会
主 管 上峰町グラウンド・ゴルフ
協会
期 日 令和元年10月30日（水）
場 所 上峰町中央公園
ゲーム 24ホール
成 績 個人

順位	氏名	打数 (ホールインワン数)
優勝	森園 海征	48打(2)
準優勝	高田美津枝	52打(1)
3 位	緒方 康夫	55打(1)
4 位	平井 正敏	57打(2)
5 位	林 功	57打(0)

第20回秋季ソフトボール大会

9月29日（日）に第20回秋季ソフトボール大会を開催しました。

この大会は前週の22日の開催予定でしたが、台風の影響により一週間延期しました。この日は、小学校の運動会と重なり出場チームが7チームから3チームへと激減しました。その中でも下坊所チームが活躍され、優勝を勝ち取りました。今年度の大会は全て終了しました。来年の参加をお待ちしております。

連絡先 ソフトボール協会 坂本
090-13014-4408



環境講習会を開催しました

9月29日及び10月27日の両日、特定非営利法人「地球環境共生ネットワーク」の松田綾子氏を講師に迎え、延べ19名の参加者の方々へ※EMを使ってのボカシの作り方とその実習を行いました。また、実践講習として、このEMボカシを使っての家庭から出る生ゴミを利用した「EM生ごみ発酵肥料」での土づくりを行ってもらいました。

「資源をムダなく循環させ、家庭菜園やガーデニングにも楽しく活用できる」との参加者からの感想もいただきました。

本町でもごみの減量化に取り組んでおります。日々のちよつとした心がけでごみは減らすことができますので、皆様方のご協力をお願いします。



※EM（通称：EM菌*）は Effective（有用な）Microorganisms（微生物たち）の英文の頭文字に由来しています。その名の通り、特殊なひとつの菌ではなく、乳酸菌や酵母、光合成細菌など、どこにでもいる微生物で、人間にとっていい働きをしてくれる微生物の集まりです。「EM菌」という菌は存在せず、EM中の微生物の集合体の総称として広く使われています。



第34回 上峰町民文化祭が開催されました

11月1日(金)～11月3日(日・祝) 上峰町民センターで開催されました。今年も好天気に恵まれ町内外から大勢の方々にご来場いただきました。

作品展示の部に1000点を超える作品が公民館いっぱい展示され、演芸発表には団体・個人合わせて34組出演していただき盛況の内に終了する事ができました。関係者一同厚くお礼申しあげます。



鳥栖地区たばこ販売対策協議会清掃

10月25日(金)に、たばこ販売協同組合鳥栖支部の皆様による庁舎周辺の清掃活動が実施されました。同組合は、たばこの販売促進、未成年者の喫煙防止、喫煙環境の整備、会員の親睦等を目的にした団体で、長年、地域環境美化活動などに積極的に取り組まれています。また、同支部は、鳥栖市など1市4町で組織する鳥栖地区たばこ販売対策協議会の会員でもあり、市町の貴重な税源である地方たばこ税の存続・確保を自治体と共に推進されています。おかげ様できれいになりました。皆さんお疲れさまでした。



「けもの塾2019 in佐賀」が開催されました

10月24日から27日までの4日間にわたり、けもの塾in佐賀が開催されました。

けもの塾では全国の獣害対策に携わる行政職員、農業者及び対策支援組織の方やこれから携わりたい学生や一般の方を対象に、獣害対策に関する基礎知識と技術を座学と実習とおして学ぶ講座を開いています。

スケジュール3日目には、鳥栖・屋形原地区を対象とした集落環境診断が実施され、地域住民の方々も参加していただき、集落内の現地調査

とワークショップを行いました。

現地調査では、参加者全員で集落内を歩いて、潜んでいる獣害リスクを発見し、ワークショップでその問題点や対策方法などを受講生と住民の方が一緒に考えました。ワークショップに参加された住民の方より「普段見慣れている集落も、別の視点から観察すると様々な獣害リスクがあることに気が付き、対策への意欲が高まった」と感想をいただきました。



▲罾の設置訓練の様子



▲現地調査の様子

「かみちやりグランプリ2019」 が開催されました

今回で7回目を迎える「かみちやりグランプリ2019」が、11月17日（日）に開催されました。

2時間耐久レースや年齢別短距離レースといった三輪車レースのほか、ステージショーやさまざまな飲食店の出店、大抽選会など、大人から子どもまで楽しめる催しで満載でした。

およそ3千人の来場者で賑わい、例年以上の大盛況となりました。また、今年も佐賀牛激安販売をいろいろ大好評でした。



▲2時間耐久レースの様子



▲大抽選会の様子



令和元年度上峰町消防団防火訓練 が開催されました！

11月10日（日）堤地区において、上峰町消防団防火訓練が開催されました。

今回は、鳥栖・三養基地区消防事務組合のご指導のもと、堤地区内で住宅密集地からの火災発生を想定し、地域住民による通報訓練・避難訓練・初期消火訓練等、また、消防団及び消防署による指揮系統の確認や火災防ぎょ訓練・救護訓練を実施しました。

この訓練の実施にあたり、地域住民の皆様はじめ、関係機関の皆様方

にご協力いただき深く感謝申し上げます。

消防団として、予期せぬ有事に備え、平素の訓練を怠ることなく、いかなる状況にも的確に対応できるよう万全の体制を確立し、防火活動の啓発・推進に努めてまいりますので、今後ともご理解・ご協力のほどお願いいたします。

これから先、空気が乾燥し、火災の起こりやすい時期が続きます。一人ひとりが火災に対する意識を再確認し、防火に努めましょう。

